

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **943**.

Ciudad Universitaria, 09 de Octubre de 2015.

### **Recibirá UAEM Torre de Laboratorios en seis semanas**

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez y el secretario de Gobierno, Matías Quiroz Medina, se reunieron este día para realizar un recorrido y supervisar el avance en la construcción de la Torre de Laboratorios del Campus Norte.

Matías Quiroz se comprometió a que en seis semanas esta obra será entregada ya que presenta un avance del 95 por ciento, por lo que actualmente trabajarán en la rehabilitación de la fachada y la construcción de una planta tratadora de aguas y residuos peligrosos, áreas que requieren mayor atención.

Patricia Izquierdo Medina, secretaria de Obras Públicas del estado, explicó durante el recorrido que faltan por concluir los detalles de pintura, electricidad, áreas comunes, barandales, entre otros.

Alejandro Vera Jiménez, reconoció el esfuerzo del gobierno estatal para entregar esta obra en las próximas seis semanas, lo que permitirá el traslado de los investigadores y equipo del Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB), quienes ocuparán la Torre de Laboratorios.

Matías Quiroz por su parte, reiteró el compromiso del gobierno con la UAEM para concluir esta obra y trabajar en proyectos conjuntos gestionando recursos ante el gobierno federal.

A esta reunión también asistieron Miguel Albarrán Sánchez, secretario de Planeación y Desarrollo; Gerardo Ávila García, secretario de Rectoría; Filiberto Suárez Díaz, coordinador de infraestructura de la UAEM y Patricia Izquierdo Medina, secretaria de Obras Públicas del gobierno del estado.

*Por una Humanidad Culta*